



La meilleure façon de marcher.... c'est encore la nôtre, c'est de mettre un pied d'avant l'autre et de recommencer... Vous connaissez ?!

Ensemble, nous parcourons l'année 2015, jour après jour, un pas après l'autre, avec pour seul GPS, l'Esprit Saint...

2015 commença par une fête joyeuse autour de Mère Abbesse en évoquant 60 ans de vie ! Jubilés : marchons, jubilons... de l'or avec Sœur Michaël, du diamant avec Mère Jean-Baptiste et du platine avec Sœur Pia... 50, 60, 70 ans : 180 années d'engagement. Continuons la route !

Nous avons longé le Guiers et pris le chemin de Compostelle, où nous avons croisé des pèlerins. Point de ralliement, en face de chez nous, côté Isère, chez des amis, en passant par le Lac de Romagnieu. Visite de la Chapelle d'Avaux, sauvegardée et restaurée par une association locale. Nos sœurs plus âgées, restées à la maison, ont passé une journée agréable avec une amie de la Communauté. Nous nous sommes retrouvées avec joie le soir, pour nous raconter mutuellement notre journée, photos à l'appui.



Un des objectifs de l'Association des Amis de l'Abbaye (3AR) est l'organisation de sessions et de rencontres culturelles. Celles de l'année ont commencé avec le Père Pierre Garreau, des missions africaines, notre aumônier, qui nous prépare à la fête de Pâques durant 3 jours, avec quelques hôtes. Puis, nous retrouvons, en été, le Père Guy Theunis, père blanc, avec pour thème cette année : « Jésus, interprète de l'Ancien Testament ».

Ce sera ensuite une nouvelle halte avec le Père Pierre Garreau, pour une réflexion sur l'apport des 5 sens dans notre vie spirituelle.

Une pause plus longue, celle de notre retraite communautaire, avec le Père Jean-Paul Fournier, missionnaire de saint François de Sales. Nous méditons le sermon sur la montagne de saint Matthieu. « En marche »... en sera le mot d'envoi.

À vos plumes pour une session de calligraphie animée par Alain Charpentier, graveur sur pierre : initiation avec de jeunes hôtes sympathiques... Suite en 2016. Frère Dominique Charles, dominicain, oriente nos pas sur les sommets de la charité à travers l'Écriture.

Le temps de l'Avent nous donne aussi l'occasion d'un spectacle sur le mystère de Noël, alliant ombres chinoises, lumière et musique. Présenté par un jeune couple d'artistes, ce fut un succès.

Nouvelle étape avec une belle rencontre œcuménique : le Docteur Albert Fachler, responsable de la communauté juive de Chambéry, qui nous a rassemblés autour des 10 paroles.

Poursuivons le chemin !



La rencontre régionale (Rhône-Alpes Auvergne, en avance !) du Service des Moniales s'est tenue dans notre hôtellerie au mois de mars, réunissant les supérieures des communautés concernées : Carmélites, Dominicaines, Cisterciennes, Bernardines, Visitandines, Clarisses et Bénédictines...

Et toujours nous accueillons des marcheurs sur le chemin de Compostelle, ainsi que des groupes scouts qui participent joyeusement aux rangements divers et variés, en préparation de notre « retour » dans le « château ».

À la croisée des chemins, nous avons accueilli des sœurs de notre Fédération venant de Pradines, Chantelle, Poitiers, Maumont pour une entraide fraternelle. Mère Geneviève et Mère Scholastique nous ont aussi fait la joie d'un passage.



Sessions de formation : 1^{re} étape : Timadeuc, en Bretagne, pour Sœur Véronique, hôtelière.

2^e étape : Vanves pour Mère Abbesse, rencontre de jeunes supérieures.

3^e étape : Pradines : pour les Abbés, Abbesses de la Congrégation de Subiaco ; pour Sœur Marie-Claire, économie ; pour Sœurs Claire et Christèle, une session sur le cycle de Joseph avec le Père Aletti, jésuite.

4^e étape : Chantelle pour Mère Abbesse, une session de formation humaine.

5^e étape : Versailles, chez les Diaconesses de Reuilly, pour Sœur Marie de Magdala, chargée de l'infirmerie.

6^e étape : Lyon, au carmel de Fourvière, pour Sœur Claire, chantre.

L'an dernier nous évoquions notre déménagement, pour libérer notre futur lieu de vie, en vue des travaux. Ils sont en cours depuis l'automne, le changement est visible.

En juin 2016, nous espérons bien réinvestir les lieux.

Des sœurs de communautés amies nous ont aidées à l'hôtellerie et à l'infirmerie.



« Pierres vivantes, unissons-nous pour bâtir l'espérance, abriter un monde qui souffre et qui meurt. Bientôt il va renaître. Croyons qu'il est sauvé. »



Moment important sur notre route fraternelle : le 11 juillet, fête de saint Benoît, journée d'action de grâces pour le rayonnement des Bernardines du Touvet, avec leurs amis du plateau des Petites Roches. Maintenant, nos sœurs continuent leur mission dans le « plat pays », (là-haut dans le Nord) entourées de notre prière et de notre affection.

14 novembre : à l'invitation de notre évêque, Monseigneur Philippe Ballot, Sœurs Claire et Michaël nous ont représentées à la Journée diocésaine de la Vie consacrée. Fête chantante et très priante. Monseigneur a introduit cette journée en communion avec les victimes du 13 novembre à Paris.

Comme chacun, l'actualité nous touche et plus spécialement ces derniers mois autour d'événements marquants : chrétiens d'Orient persécutés, attentats et violences, questions et réflexions autour de l'écologie, ouverture de l'Année de la Miséricorde.

En réponse à l'appel du Pape François et de Monseigneur Ballot pour l'accueil de migrants, nous avons accepté de recevoir une famille.

Dans la prière quotidienne, nous présentons au Seigneur vos intentions, vos joies et vos peines. Nous avons une pensée particulière pour les êtres chers qui vous ont quittés cette année.

Nous sommes reconnaissantes envers tous ceux qui facilitent notre quotidien par leur aide fraternelle ou leur soutien.